

## <学校長挨拶>

安中小学校のホームページをご覧くださいありがとうございます。

保護者並びに地域の皆様方には、日頃より本校教育活動に多大なるご理解とご支援を賜り、誠に有り難く深く感謝申し上げます。

本校は、この地に学校ができた「学校を起源」とすれば、明治9年10月を創立とすることができ、地域の皆様のご支援を受けながら、今年度148周年を迎えております。そして、現在地にある安中小学校を基点とするならば、昭和15年7月1日（現在の創立記念日）となり、84年目となります。どちらにしても伝統ある小学校です。また、令和7年度には、本校と村内の小学校が統合し、美浦小学校に通うこととなりますので、歴史と伝統のあるこの安中小学校も閉校を迎える年となっております。

そのような中、今年度も本校の教育目標「自ら学び自ら考え、心豊かにたくましく生きる児童の育成」をめざし、「みんなが笑顔 通いたい・通わせたいと思える学校」を学校経営方針に掲げ、組織目標「ひとりひとりがよさを伸ばす対話と深まりのある教育活動の展開」に取り組めます。そして、児童ひとりひとりが学びをとおして分かる喜びや楽しさを実感し、考えを深めていけるような児童48人が主役となる授業展開に努めて参ります。

教職員一同、すべての教育活動に誠実に向き合い、閉校に向けて保護者の皆様や地域の方々と協働し、覚悟をもって一生懸命取り組む学校づくりを大切にしていけます。引き続きのご理解とご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

令和6年4月

美浦村立安中小学校長 森永 佐由美